

BIDEMA y Conaf refuerzan la protección de especies endémicas

● Con el objetivo de fortalecer el cuidado de especies protegidas, la Bidema realizó diversas coordinaciones con Conaf, para abordar protección de las especies exóticas que son afectadas por la extracción ilegal en la Región de Antofagasta. El trabajo se centró respecto de la cactácea “Copiapoa Cinerea” y “Copiapoa SP”, una flora endémica protegida, que se encuentran en el litoral de la región, entre las zonas de Paposo y el Sector Norte de la Región de Atacama, incluyendo el Parque Nacional Pan de Azúcar. 



ANTE EL COMERCIO ILEGAL DE CACTÁCEAS.